



¿Qué puertas u opciones te ha abierto el poder ser médico?

Hace ya 40 años que soy médico y me aporta satisfacción personal y poder ayudar a la gente.

¿Quién o quiénes han sido tus referentes o por qué motivo decidistes ser médico?

Yo medicina lo hice de rebote porque empeze Biología en la Universidad de Palma y cuando hice primero de biológicas luego pusieron la opción de poder pasarse a medicina.

Desde que empezastes a ser médico, ¿has visto alguna mejora para la mujer?

En la carrera de medicina actualmente hay una proporción muy elevada de mujeres, es una profesión donde no hay una diferencia entre hombre o mujer. Y cuando yo empecé había casi igual de mujeres que de hombres. Nunca me he sentido discriminada por los compañeros.

¿Has vivido tú misma alguna situación de discriminación o situación violenta por ser mujer haciendo de médico?

No.

**MARGALIDA
GINARD, LA
PRIMERA DOCTORA
EN CAMPOS**

**MIQUEL POMAR Y
EZEQUIEL AMENGUAL
(2º ESO A)**

**¿QUÉ OBSTÁCULOS O
DIFICULTADES TE HA
SUPUESTO SER MUJER
PARA REALIZAR ESTA
ACTIVIDAD?**

*Ninguna
dificultad*

Margalida Ginard Vanrell nació en Campos el 27 de abril de 1956. Estudió Bachillerato, COU, 1º de Biología y después Medicina. Ejerce de médico en el Centro de Salud de Campos.

CON TU EXPERIENCIA, ¿QUÉ RECOMENDARÍAS A LAS NIÑAS Y JÓVENES QUE QUIEREN SER MÉDICO?

La vocación influye poco, porque a veces uno no sabe si le gusta una profesión hasta que la hace. Si uno tiene la idea de estudiar medicina, la carrera de medicina es una cosa muy amplia y tiene muchas opciones

¿QUIÉN HA SIDO LA MUJER MÁS IMPORTANTE PARA TI Y POR QUÉ?

Mi madre por el amor y por lo que se preocupó siempre por mi bienestar. Ella para mí ha sido la mujer más importante de mi vida. Mi madre por el amor y por lo que se preocupó en mi bienestar. Ella para mí ha sido la mujer más importante de mi vida.

¿CUÁLES CREES QUE SON TUS FORTALEZAS Y DEBILIDADES?

Fortalezas soy muy trabajadora, muy constante y debilidades que a veces suelo preocuparme demasiado por los pacientes. Lo peor es cuando se muere un paciente o que padece una enfermedad difícil de curar. Y siempre te encuentras a gente que te agradece la preocupación y otras que no.

DURANTE EL CONFINAMIENTO, ¿FUE COMPLICADO AYUDAR A LA GENTE A TRAVÉS DEL TELÉFONO?

SÍ, PORQUE NI MÉDICOS NI ENFERMERAS ESTÁBAMOS PREPARADOS PARA ALGO ASÍ. ADEMÁS, HABÍA GENTE QUE SÍ SE EXPLICABA BIEN, PERO OTRAS NO SABÍAN EXPRESARSE.

*¿Podrías decirnos una frase para poder conseguir un mundo mejor?
Que haya salud para todos y paz.*

